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第１回 意見交換会 要旨 
開催日時       ９月 ２６日（水）  ＰＭ１９時４０～  時 

市町村名 堀金村 グループ名 １ 

メンバー 

 

 

 

 

（◎：司会、○：記録者） 

１．自己紹介・思い・意見 

 

・賛否わからず。意見交換会でまた‥‥‥ 

・自分の地所にかかるかと‥‥‥聞いて 

・Ｔ区長という立場で参加した。中立の‥‥‥ 

・今まで関心がなかったが近くを通る。 

・小田ノ井、ここらへんを通ると聞いて参加した。堀金の景観、私は反対の立場で。 

・どんな影響があるか。 

・家の側を通る、今までの田んぼが分かれてしまうと聞いて困る。反対の立場。 

・安曇野が好きで、景観が壊れてほしくない。 

・６月の会、非民主的で危機感を感じた。民主主義を損なう感じがした。自分たちの問題としてとら 

える。賛成、反対の意見出してよい。反対の方は品が悪い、みんなフランクで村民の立場でが大切。 

・堀金村の議員。目的①村の方の意見を聞きたい②農業をやっている１人として意見を言う 

・議会。６月の会に参加した、他村の人たちが半数で強い発言があった。 

・山登りが好きでこの村にまた、自分の家の近くを通ると聞いてどうなるんだろうと心配。 

・６月の説明会に参加。がっかりした、今日来た人は堀金村がどうなるんだと心配してきた人たち。 

下堀だから通らないとは思うが、子供たちに残すふるさと、村の活性化の為なのか‥‥‥。 

より多くの人の意見を聞きたい。 

・こちらへ来て４年、高規格道路、耳なれない。田んぼが道路で無くなることは忍びない。農家の出 

身、土地というものに愛着がある。便利さだけで道路を作るのはいいのか。次の世代に伝えていく 

のにこれでいいのかなと思う 

・友人に道路の説明会、６月の会の説明を聞いて唖然とした「もう議会では決まっている！」今日の 

 ような会は知事が変わったからなのかな、とても嬉しい。 

 

２．基本的な考え方 

  ○車道＝４車線  ○在来線＝立体交差 

 基本構造 

  ①信号機がない 

  ②１町村に１ヶ所アクセスする 

  ③自動車専用道路 

  ④６０～８０ｋｍ／ｈ 

質問：工事が始まっていると聞いたが   → 違う 

   堀金村議会の対応はどうなの    → これからおおいに研究していく 

   理解者は促進の態度表明しているが → 早期実現の陳情は以前にしてある 

   今までの流れはあるか       → 今は白紙撤回もできるよ 

    （理解者と議員）          じゃ議会は、もういっぺん話を聞いてみようや！ 

                      ってことだ 
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第１回 意見交換会 要旨 
開催日時       ９月 ２６日（水）  ＰＭ１９時４０～  時 

市町村名 堀金村 グループ名 １ 

メンバー 

 

 

 

 

（◎：司会、○：記録者） 

・道づくり、広域的なネットワーク。 

・議会でどうしようかはこれからの問題。 

・今の流れは促進しようというのがあるが、一旦停止して意見●約して考えればいい。 

・県としては、意見を聞いてというスタンスなので議会●●はやめよう。 

・商工会議所からというスタートだが、農業の分野の意見はどうなってるのか。税金血税 

・これだけの説明で莫大な私たちの血税 

・１ｋｍ３０～５０億円 

・農は心を耕す。農地・農家・広域農道の整備。今ある道路を整備してほしい。 

・農業中心の村だ。 

・長野県に観光の客が来る。空き缶、タバコの吸殻の対策。景観を大切に。捨てたら罰金。長野県に 

来たら、環境を大切にするんだ。タバコ、割れたビンが田んぼの中にある。 

・３０年前に堀金村へまた、景色は全く違った。 

・村議会、議員。私たち村民の意見を聞いて。ズタズタに切らないでほしい。 

・農家、田んぼ－農家の生活が今じゃできない、飯が食っていけない、後継ぎもいない、生産に合わ

ない、荒廃地が多い（今１３ｈａある）新潟で百姓した。 

・生活道路の整備にこそ、お金を使ってほしい。豊科～堀金、農業道路の拡幅がほしい。 

・高規格道路はもう少し広いネットワークで考えてほしい。 

・今の時代と道路の必要性との関連 

・自分の身にふりかかれば自分も反対と言ってしまうかもしれない。 

・議会、組長、議員への責任追求は自分たちが選んだ。 

・新潟・大和町山出インターへつながる道路。すごい！すれ違う車４台！高規格道路か？ 

・農業振興 → 産直、今朝取れたものがその日の食卓にのる → 物を輸送する。 

・短時間で消費者と生産者を結ぶ → 輸送形態はどうあったらいいのか。 

・高規格道路もひとつの方法だと思う。 

 

 

次回、分野を絞った方ががいいのか。 

１０年、２０年先を考え、オリンピック道路利用すればいい。 

 

 



 


